

Abogan presidentes de Francia y Chile por incrementar cooperación bilateral



París, 2 jun (RHC) El presidente francés, François Hollande, y su homóloga de Chile, Michelle Bachelet, abogaron en París por incrementar la cooperación bilateral.

En una declaración conjunta a la prensa, en el Palacio del Elíseo, elogió Holan las reformas emprendidas por la primera mandataria chilena en los ámbitos económico, educativo y sanitario, y también su compromiso en materia de igualdad de género.

Además ponderó el jefe de Estado la cooperación bilateral en sectores como la energía, defensa o infraestructuras, y manifestó el interés de Francia en intercambios a nivel cultural y científico, así como en trabajar juntos en la lucha contra el cambio climático.

Por su parte, expresó Michelle Bachelet satisfacción por constatar avances en los acuerdos firmados entre ambas naciones, e invitó a su homólogo francés a visitar Chile.

Por su parte, el secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, visita París para participar mañana en una conferencia ministerial sobre el conflicto palestino-israelí y la búsqueda de una salida negociada

del mismo.

Según adelantó aquí a la prensa su portavoz, Stephane Dujarric, el Secretario General intervendrá en la reunión y sostendrá encuentros bilaterales con algunos de los participantes.

Ban regresará mañana a Nueva York, precisó.

El coordinador especial de la ONU para el Proceso de Paz en el Medio Oriente, Nickolay Mladenov, informó la semana pasada al Consejo de Seguridad que la reunión de París intentará potenciar el compromiso de la comunidad internacional con la solución de los dos Estados.

Por su parte, el embajador de Francia ante la ONU, Francois Delattre, adelantó ayer a periodistas que la conferencia tratará además llevar a los palestinos y los israelíes de regreso a la mesa de negociaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95536-abogan-presidentes-de-francia-y-chile-por-incrementar-cooperacion-bilateral>



Radio Habana Cuba